



**Le Fort de Queuleu, un lieu de mémoire à préserver et sécuriser.**

Pour une deuxième fois cette année, le Fort de Queuleu à Metz a subi d'importantes dégradations et profanations.

La FSU Moselle considère que ces actes graves doivent être vigoureusement dénoncés.

Il est impossible de ne rien dire et de ne rien faire dans un contexte de montée des haines et de l'Extrême-droite en Moselle.

La FSU souhaite interpeller également tous les élus de la République afin que toutes les dispositions soient prises pour que le Fort de Queuleu, lieu de mémoire des martyrs de la Résistance mosellane, soit sanctuarisé, préservé et sécurisé.